### IV. Administración de Justicia

(Páginas 25687 a 25689)

### V. Anuncios

### Subastas y concursos de obras y servicios públicos

	PAGINA		PAGINA
MINISTERIO DE DEFENSA  Junta Delegada de Compras en el Cuartel General del Ejército. Concurso para adquisición de material.  Arsenal de El Ferrol del Caudillo. Concurso para el su-	256 <b>90</b>	Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar. Se complementa Resolución de 31 de octubre de 1978.  ADMINISTRACION LOCAL	25691
ministro de una máquina para tallar.  MINISTERIO DE HACIENDA	25690	Diputación Provincial de Murcia. Concurso-subasta de obras.  Ayuntamiento de Ciudad Real. Segunda subasta de	25691
Dirección General del Patrimonio del Estado. Concur- so para arrendamiento de local. Delegación de Hacienda de Córdoba. Subastas de fin-	25690	obras. Ayuntamiento de Gáldar (Las Palmas). Subasta de obras.	25691 25691
cas. Delegación de Hacienda de Huelva. Subasta de finca. MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO	25691 25691	Ayuntamiento de Graus (Huesca). Segundo concurso- subasta de obras. Ayuntamiento de La Granada (Barcelona). Subasta de obras.	25692 25692
Servicio Hidráulico de Baleares. Adjudicación de obras.	25691	Ayuntamiento de Melilla Subasta de obras.  Ayuntamiento de Sant Pere de Ribes (Barcelona). Concurso para adjudicar el Servicio de Recaudación Mu-	25692
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA  Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Esco-		nicipal. Cabildo Insular de Gran Canaria. Concurso de obras. Cabildo Insular de Gran Canaria. Concurso para adju-	25692 25693
lar. Se rectifican Resoluciones de 27 y 31 de octubre de 1978.	25691	dicación de reformas en la Iglesia de San Juan de Telde.	25693

#### Otros anuncios

(Páginas 25694 a 25696)

# I. Disposiciones generales

### MINISTERIO DE DEFENSA

28002

ORDEN de 31 de octubre de 1978 por la que se reorganiza la Comisión Superior de Retribuciones del Ministério de Defensa.

La experiencia adquirída en el funcionamiento de la Comisión Superior de Retribuciones desde su creación por la Orden ministerial de 20 de enero de 1978 y de la modificación de su composición por Orden de 7 de abril del mismo año, aconsejan perfeccionar su organización haciéndola depender de la Secretaria para Asuntos Económicos, Organismo que por su naturaleza y cometidos permite una mayor agilidad en el trámite de los asuntos encomendados a dicha Comisión. Por otra parte, conviene reformar la composición de su Delegación Permanente dando entrada en la misma como miembros suyos a un Vocal de cada Cuartel General, representante del mismo en la Comisión Superior, lo que debe permitir una mejor y más rápida resolución de los problemas que en materia retri-

butiva afectan a los tres Ejércitos, reduciendo y simplificando también la tarea de los Plenos de la Comisión.

En su virtud, y en uso de las facultades que me confiere la disposición final primera, dos, del Real Decreto 2723/1977, de 2 de noviembre, con la aprobación de Presidencia del Gobierno, vengo en disponer lo siguiente:

Artículo único.—Los artículos 1.º, 2.º y 3.º de la Orden ministerial de 20 de enero de 1978, por la que se constituye la Comisión Superior de Retribuciones del Ministerio de Defensa, quedan redactados en la forma siguiente:

«Artículo 1.º Se constituye la Comisión Superior de Retribuciones del Ministerio de Defensa, dependiente orgánicamente de la Secretaría General para Asuntos Económicos.

### Art. 2.º Su composición será la siguiente:

Presidente: El Secretario general para Asuntos Económicos. Vicepresidente: Un Oficial General de Intendencia, destinado en la Secretaría General para Asuntos Económicos. Vocales permanentes:

Un representante de la Secretaria General para Asuntos de Personal y Acción Social.

Un representante de la Secretaria General para Asuntos de Personal y Acción Social, por la Junta Permanente de Personal Civil.

Un representante de la Secretaría General para Asuntos Económicos, por la Intervención General.

Un representante de la Asesoría General del Ministerio.

Dos representantes de cada uno de los Cuarteles Generales de los tres Ejércitos.

Un representante del Ministerio de Hacienda, designado a propuesta del Subsecretario de Presupuesto y Gasto Público.

Vocales eventuales:

Dos representantes, uno de la Guardia Civil y otro de la Policía Armada, designados por el Ministerio del Interior, para cuando se trate de asuntos que afecten a dichas Instituciones y sean convocados por esta Comisión Superior de Retribuciones.

También podrán ser nombrados eventualmente Vocales en atención a sus conocimientos técnicos, profesionales, por destino o por especialidad en determinada materia.

Secretario: Un Jefe de Intendencia.

Tanto los Vocales como el Secretario tendrán la categoría de Jefe, excepto los denominados eventuales, que podrán ser militares de cualquier categoría o, incluso, personal funcionario civil.

El Secretario y los Vocales eventuales, con excepción de los representantes del Ministerio del Interior, no tendrán derecho a voto.

Art. 3.º La Comisión Superior de Retribuciones, para el desarrollo de su misión, se constituirá en Pleno, previa convocatoria de su Presidencia, determinando, en su caso, la asistencia de los Vocales eventuales

vocatoria de su Presidencia, determinando, en su caso, la asistencia de los Vocales eventuales.

Como Delegación Permanente de la Comisión para despacho ordinario y asuntos de trámite, así como con la Administración Central, actuarán el Vicepresidente y el Secretario, este último con destino de plantilla, y, además, un Vocal por cada uno de los Cuarteles Generales de los tres Ejércitos, así como el representante de la Asesoría General del Ministerio, siempre que sea preciso su informe.»

Madrid, 31 de octubre de 1978.

GUTIERREZ MELLADO

## MINISTERIO DE HACIENDA

28003

ORDEN de 3 de noviembre de 1978 por la que se desarrolla el Real Decreto 2426/1978, de 15 de septiembre, sobre Entidades Particulares de Capitalización y Ahorro.

Ilustrísimo señor:

El artículo 45 del Reglamento de Entidades Particulares de Capitalización y Ahorro, aprobado por Decreto de 26 de abril de 1957, dispone que para la determinación de la cuota no podrá utilizarse un tipo de interés superior al 3,5 por 100 anual. En la nueva redacción dada por el Real Decreto 2428/1978, de 15 de septiembre, dispone que el tipo de interés estará comprendido dentro de los límites mínimo y máximo que fije el Ministerio de Hacienda.

Por su parte, el artículo 2.º del citado Real Decreto dispone que los sistemas de premios o de amortización anticipada que adopten estas Entidades deberán reunir determinados requisitos, revisándose las fórmulas actualmente utilizadas para ajustarse a los mismos.

En su virtud, previo informe de la Junta Consultiva de Seguros y de conformidad con la propuesta de V. I., este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—El tipo de interés que habrá de tomarse como base para la determinación de la cuota a que se refiere el artículo 45 del Reglamento de Entidades Particulares de Capitalización y Ahorro, aprobado por Decreto de 26 de abril de 1957, modificado por el Real Decreto 2426/1978, de 15 de septiembre, deberá estar comprendido entre los límites que se fijan a continuación:

Duración de la operación	Interés mínimo Porcentaje anual	Interés máximo Porcentaje anual
No superior a 5 años	5,5 5	7,5 7
Superior a 10 años	.4,5	6,5

Segundo.—Los sistemas de premios o de amortización anticipada que vinieran utilizando las Entidades de Capitalización y Ahorro a la entrada en vigor del Real Decreto mencionado en el número anterior deberán ser sometidos a revisión por la Dirección General de Seguros, ajustados a lo dispuesto en el artículo 2.º de dicho Real Decreto, con anterioridad a 15 de diciembre del presente año.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 3 de noviembre de 1978.

FERNANDEZ ORDOÑEZ

Ilmo. Sr. Director general de Seguros.

# MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

28004

ORDEN de 3 de noviembre de 1978 por la que se interpreta el artículo 5.º, b), del Decreto 2259/1974, de 20 de julio, sobre el régimen de contratación del personal docente universitario.

Ilustrísimos señores:

Las necesidades de contratación de personal, así como las peculiaridades que dicha contratación reviste al tratarse de personal docente motivaron la publicación del Decreto 2259/1974, de 20 de julio, por el que se dota de un régimen específico a dicha contratación, frente al régimen común representado por la Orden de la Presidencia del Gobierno de 21 de noviembre de 1973, en relación con la contratación de personal por los Organismos autónomos. La especialidad del régimen previsto en el citado Decreto viene simbolizada, entre otros extremos, por la regulación de los requisitos de capacidad para contratar, figurando entre ellos el de estar en posesión de la titulación establecida y de los demás exigibles para realizar las funciones docentes del cuerpo a que sean asignados, aspecto este último que ha originado diferentes interpretaciones en orden a la inclusión en el mismo de la condición de nacionalidad española como necesaria para llevar a cabo la contratación.

Por otra parte, en las Facultades de Filosofía y Letras se ha venido poniendo de relieve la necesidad de contar con profesorado nativo en la impartición de las clases de lenguas extranjeras, bajo la figura reconocida en distintos países, como es la del lector; figura además impuesta en numerosas ocasiones por los convenios culturales suscritos por nuestro país. Con el reconocimiento de dicha figura se amplía la enseñanza de las lenguas extranjeras, al mismo tiempo que se mejora su calidad. Parece adecuado, por otra parte, que el nivel del profesorado a contratar en condición de lector no sea superior al exigido para Profesor ayudante, razón por la cual para estos supuestos aparece como imprescindible la habilitación reglamentaria de la contratación ordinaria, dejando la extraordinaria para los supuestos previstos en el artículo 120 de la Ley General de Educación.

En consecuencia, habiéndose consultado estos extremos a la Comisión Superior de Personal, que emitió su parecer en fecha 1 de abril del presente año, de conformidad con el informe de la Junta Nacional de Universidades y con la aprobación de la Presidencia del Gobierno, este Ministerio, de acuerdo con lo establecido en la disposición final cuarta del Decreto 2259/1974, de 20 de julio, ha dispuesto que, entre los requisitos a que genéricamente alude el artículo 5.°, b), del Decreto 2259/1974, de 20